

## UAA reconoce excelencia académica a 96 alumnos del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción



### BOLETÍN No. 173

- Se entregaron 96 reconocimientos a estudiantes destacados, y además 6 distinciones especiales a egresados.
- El CCDyC logró elevar en casi 10 puntos su porcentaje de eficiencia terminal por cohorte generacional.

Noventa y seis estudiantes del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDyC) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes son ejemplo del compromiso y la disciplina al lograr obtener un aprovechamiento académico de excelencia, de ahí que hayan recibido un reconocimiento a su desempeño durante el semestre anterior.

Al respecto, el rector de la Máxima Casa de Estudios de la entidad, el doctor Francisco Javier Avelar González, destacó que, gracias a los estudiantes que fueron reconocidos, a los maestros y personal administrativo, la Institución goza de notable prestigio nacional, lo que se ve reflejado en todos los programas de pregrado de este centro académico, cuya calidad ha sido reconocida por instituciones acreditadoras como CIEES y COPAES.

El rector de la Autónoma de Aguascalientes hizo hincapié en que, gracias al trabajo comprometido de quienes conforman la institución, el CCDyC logró elevar en casi 10 puntos su porcentaje de eficiencia terminal por cohorte generacional. Además, exhortó a los estudiantes a que sigan trabajando con el mismo empeño y profesionalismo que han demostrado hasta ahora.

Por su parte, el decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, el maestro Omar

Vázquez Gloria, señaló que indicadores académicos como el de la eficiencia terminal han sido prioritarios durante esta administración, ya que con ello se busca que los estudiantes que presenten dificultades de cualquier tipo, permanezcan en sus estudios con apoyo de la Institución; en este evento, reconoció a los estudiantes que no sólo logran concluir la carrera de su elección, sino que se esfuerzan aún más para sobresalir y demostrar que el esfuerzo vale la pena.

En este evento, además, se entregaron 6 distinciones especiales a los egresados en diciembre del 2018 con mejor promedio acumulado de cada uno de los programas de pregrado que conforman el Centro, con el fin de motivarlos a seguir en el camino de la excelencia.

En su momento, la alumna María Fernanda Orozco Ortiz, egresada de la Licenciatura en Diseño Industrial, externó su agradecimiento a la Universidad y a los maestros que, a lo largo de su formación, estuvieron acompañándola para crecer profesionalmente.

En dicho evento se contó con la presencia del arquitecto Arturo Revilla Guerra, presidente de la Honorable Junta de Gobierno; el maestro Juan José Orozco López, integrante del Órgano Colegiado, así como los integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria del CCDyC.